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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 06.12.2016 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 19. Oktober wurde in der Tagespresse ein Leserbrief des Herrn Helmut Richter aus Schmira 

abgedruckt. Darin kritisiert er das Verschwinden einer Blühfläche, welche erst 2014 mit 5-

jährigem Saatgut mit Zustimmung des Umwelt- und Naturschutzamtes angelegt wurde. Herr 

Richter vermutet, dass die Blühfläche bewusst in eine reine Grasfläche umgewandelt wurde, d.h., 

dass vermutlich mit entsprechenden Herbiziden nachgeholfen wurde.    

 

Dazu habe ich folgende Fragen: 

1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den dargelegten Sachverhalt? 

2. Falls die Ursache für das Verschwinden der Blühfläche tatsächlich menschliches 

Nachhelfen sein sollte, welche Konsequenzen kann und wird die Stadtverwaltung daraus 

ziehen? 

3. Welche Aufklärungsaktionen sind für die Stadtverwaltung denkbar, um die Sensibilität der 

Bevölkerung für den ökologischen Nutzen von angelegten Blühflächen zu stärken? 

 

Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Umwelt- und Naturschutzamtes 

 

 

 

11.11.2016, gez. i.A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE 

GRÜNEN 
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Verschwinden von Blühflächen in Schmira 
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